

## TuS 08 Lintorf informiert

### > Leichtathletik <

Pressemitteilung vom 20. Februar 2018

### Konrad Bergmann pulverisiert 5-km-Bestzeit!



Seit Beginn dieses Jahres läuft es einfach unglaublich gut für den erst 16-jährigen Konrad Bergmann, einer der Jüngsten in der Laufgruppe des TuS 08 Lintorf. Erst vor einer Woche gelang ihm eine neue Bestmarke über 10 km. Nun schob er eine neue persönliche Bestzeit über 5 km hinterher und die lässt aufhorchen!

Bei den 104. Bertlicher Straßenläufen werden den

Läufern amtlich vermessene Strecken auf acht verschiedenen Distanzen angeboten. Konrad, mit einer Bestzeit von 19.27 Minuten angereist, gelaufen vor einem Jahr am gleichen Ort, hatte sich hohe Ziele gesetzt. Dass er seine alte Bestmarke aber um gut zwei Minuten pulverisieren würde, damit hatte selbst Cheftrainer Robert Jäkel nicht gerechnet. Mit 17.25 Minuten gelang Konrad eine echte Überraschung! Damit gewann er nicht nur seine Altersklasse MU18, er wurde auch Dritter im Gesamtklassement der Männer!

Auch Adam Kaczmarczyk war sehr zufrieden mit dem Rennen, 20.50 Minuten bedeuten für ihn seine zweitschnellste je gelaufene Zeit über die 5-km-Distanz.

Zeitgleich startete Lutz Grävenstein beim Halbmarathon in Hilden, dem Abschlusslauf der Hildener Winterlaufserie. Mit einer Laufzeit von 1.40.55 Minuten belegte er den 16. Platz in der AK M45.

**Ihr Team des TuS 08 Lintorf**